

第41回 富里スイカ ロードレース大会



キッズダンス (ハッピースターズ)



ウェルカムボード
(日本大学芸術学部の皆さん 作)



ベリーダンス
(アルマーザベリーダンス&バレエピリエット)



フラダンス (オラキノ・マイカイみちこフラ&タヒチアンスタジオ)



富里ひずめ太鼓

大会当日は、おもてなし企画の一つとして「ナイス・コスチューム賞」を実施しました。結果は、市公式ホームページをご覧ください。



【写真提供：オールスポーツコミュニティ】



富里の初夏を彩るビッグイベント「第41回富里スイカロードレース大会」が、6月16日に開催され、5,645人のランナーが富里の大地を駆け抜けました。

当日は、競技開始から曇り模様が続き、気温は23度前後でランナーには絶好のコンディションとなりました。

参加したランナーは思い思いのコスチュームに身を包み、レースを楽しみました。

今ではすっかり名物となった「給スイカ所」や「スイカサービスコーナー」では、ボランティアから振舞われたスイカをほおぼり、のどの渇きを潤しました。

大会運営にご協力いただきました、市内外からのボランティアの皆さま、関係団体、また、交通規制にご協力いただきました皆さまに厚くお礼申し上げます。

